



Hemsö, TERRANUS und Alloheim engagieren sich für Berliner Kältebus

Köln, 21. Februar 2018. Das bei der AltenheimExpo des Vincentz-Verlages als „Investor des Jahres“ ausgezeichnete Sozialimmobilien-Unternehmen Hemsö hat den mit 5.000 Euro dotierten Preis an die Berliner Stadtmission gespendet. Aus diesem Anlass war Hemsö-Geschäftsführer Jens Nagel gemeinsam mit Markus Bienentreu von TERRANUS eine Nacht im Berliner Kältebus unterwegs.

„Was die beiden Kältebusse der Berliner Stadtmission leisten, ist im wahrsten Sinne des Wortes überlebenswichtig, davon konnten wir uns allein in dieser Nachtschicht überzeugen“, sagte Bienentreu. Er ist Geschäftsführer des Sozialimmobilien-Spezialmaklers TERRANUS, der das Preisgeld gesponsert hatte. „Umso mehr freut es mich, dass Hemsö mit seiner Spende diese wichtige Aktion unterstützt.“

Bei Temperaturen unter dem Gefrierpunkt und Schneeschauern fuhren Nagel und Bienentreu gemeinsam mit Sophia Block von der ganzjährig geöffneten Notübernachtung in der Franklinstraße in der Nacht zum 10. Februar durch die Hauptstadt. Am Steuer des Kältebusses saß Oliver Stemmann vom Pflegeheim-Betreiber Alloheim Senioren-Residenzen SE, der seit 6 Jahren regelmäßig 10 bis 12 mal im Winter ehrenamtlich den Kältebus fährt. Auch Alloheim unterstützt den Kältebus der Berliner Stadtmission seit 2011 jeden Winter mit einer Spende von 5.000 EURO. Insgesamt versorgte das Team bis in die Morgenstunden 28 Wohnungslose mit heißem Tee, Kleidungsstücken und Schlafsäcken und brachte fünf von ihnen in eine Notunterkunft.

Der Berliner Kältebus war 1994 als spontane Reaktion auf den Erfrierungstod eines Obdachlosen ins Leben gerufen worden. Seitdem ist der Bus in den Wintermonaten während der Abend- und Nachtstunden unterwegs und hilft Obdachlosen, die aus eigener Kraft keinen warmen Schlafplatz mehr aufsuchen können oder draußen bleiben wollen, weil sie Hilfe nicht annehmen können. Der wichtige Auftrag ist es, vertrauensvolle Beziehungen aufzubauen und auf diese Weise unzähligen obdachlosen Menschen das Leben zu retten.

Über Terranus:

TERRANUS gehört zu den führenden Spezialmaklern und Beratungsgesellschaften für Sozialimmobilien in Deutschland. Seit über 20 Jahren berät das Unternehmen Investoren und Betreiber in allen Fragen um den wirtschaftlichen Betrieb von Sozialimmobilien.

www.terranus.de

Pressekontakt:

Sebastian Glaser
Fon: 0221 / 80 10 87 - 80
Mail: sg@moeller-pr.de
Web: www.moeller-pr.de